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Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement  

de l’école des Cœurs-Vaillants, tenue le mardi 21 janvier 2025, à 19h00, dans la salle 

du personnel de l’école. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Personnes présentes lors de cette assemblée : 

Marloes Poiesz, présidente et représentante des parents 

Simon Mélançon, vice-président et représentant des parents 

Maëva Piron, représentante des parents 

Marie-Claude Landry, représentante du personnel enseignant  

Mylène Renaud, représentante des parents et membre du comité de parents 

Anabel Bujold, représentante du personnel enseignant 

Myriam Martin, représentante du service de garde 

Aurélien Raffalli, représentant des parents 

Émilie Laverdière, représentante du personnel de soutien 

Maude Collin-Lefebvre, représentante des professionnels 

Louise Roberge-Lemieux, directrice 

Emmanuelle Goyette, directrice adjointe 

Andréanne Bergeron, secrétaire 

 

 

Approuvé 
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Bloc ouverture 

1. Ouverture de la séance 

Madame Marloes Poiesz souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil 
d’établissement et annonce l’ouverture de la séance à 19h05.   

2. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée 

Madame Marloes informe l’assemblée qu’il y a quorum.  

3. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Marloes présente les points à l’ordre du jour. 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-25/24-31 

IL EST PROPOSÉ par madame Mylène Renaud et appuyé par madame Anabel Bujold et 

RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter l’ordre du jour suivant : 

  

BLOC OUVERTURE 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue / présentation des membres 

2. Vérification du quorum 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Adoption du procès-verbal de la séance 17 décembre 

5. Suivi au procès-verbal  

6. Invités spéciaux  

7. Période de questions du public 

 

BLOC DÉCISION ET CONSULTATION 

8. Échange sur un objet symbolique 

9. Budget révisé 2024-2025 

10. Journée Porte ton pyj 

11. Démarche d’élaboration de la Grille-matières 2025-2026, proposition de la Grille-

matières 2025-2026 et vote 

12. Consultation des élèves 

13. Projet éducatif : partage d’initiatives  

14. Formation du personnel (plan de lutte) 

15. Activité spéciale 6e année 

 

BLOC INFORMATION 

16. Interventions de la présidente 

17. Informations de la directrice 

18. Rapport de la représentante du comité de parents  

19. Question des membres et des membres substituts.  

20. Date de la prochaine séance : mardi 25 mars 2025 

21. Levée de la séance 
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4. Adoption du procès-verbal de la séance du 17 décembre 2024 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

 

Résolution CE-25/24-32 

 

IL EST PROPOSÉ par madame Maëva Piron et appuyé par madame Marie-Claude Landry et 

RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter le procès-verbal du 17 décembre 2024. 

5. Suivi au procès-verbal 

Il n’y en a pas. 

6. Invités spéciaux  

Aucun invité. 

7. Période de questions du public 

Aucune question. 

 

Bloc consultation décision 

8. Échange sur un objet symbolique 

Madame Myriam Martin ajoute des crayons de couleurs au sac de l’élève. Madame Anabel 
Bujold propose d’ajouter une maison pour symboliser le bagage émotionnel de l’élève 
quand il arrive à l’école. Le personnel est sensible à cette dimension lorsque l’élève arrive à 
l’école. Madame Marloes Poiesz ajoute un dé à jouer pour l’aspect ludique et le plaisir qui 
sont bien présents au quotidien. 

9. Budget révisé 2024-2025 

Madame Louise Roberge-Lemieux présente le budget révisé pour l’année 2024-2025. Il y a 

des ajustements concernant le nombre d’élèves et les mesures mises en place.  

10. Journée porte ton pyj 

Madame Louise Roberge-Lemieux présente la journée ‘’porte ton pyj’’ qui permet de 

ramasser des dons pour Opération Enfant Soleil en collaboration avec Découvreurs à la 

course. Cette journée aura lieu le 25 février 2025. Les enfants peuvent apporter une 

contribution volontaire. 

 

 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-25/24-33 
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IL EST PROPOSÉ par madame Anabel Bujold et appuyé par madame Émilie Laverdière et 
RÉSOLU UNANIMEMENT d’approuver la journée Porte ton pyj le 25 février 2025. 

11. Démarche d’élaboration de la Grille-matières 2025-2026, proposition de la Grille-

matières 2025-2026 et vote  

Madame Louise Roberge-Lemieux rappelle l’échéancier présenté lors de la dernière séance. 

Elle présente certains éléments du Guide relatif à l’élaboration de la Grille-matières. Elle 

poursuit avec la présentation du projet de grille-matières pour 2025-2026 qui équivaut au 

statu quo avec la grille-matières vécue cette année. Le modèle et les modalités 

d’enseignement de l’anglais intensif seront présentées au mois de mars.  

On demande s’il s’agit de la même grille-matières que celle adoptée pour cette année, en 

2024-2025, la réponse est positive. Il est ajouté que la nouvelle grille-matières a permis de 

bonifier les heures en éducation physique et en musique.   

Il est demandé comment ont été vécues les rencontres de parents en novembre. Il aurait été 

favorable d’avoir les deux enseignantes pour les rencontres des groupes 601 et 602. La 

journée pédagogique du 14 février sera utilisée pour les rencontres de parents en lien avec 

le bulletin de la 1re étape.  

Il est demandé si les rencontres de parents sont obligatoires pour la première 

communication en 6e année. Il est répondu que oui pour permettre une rencontre avec 

parent-enseignante et échanger sur le suivi de leur enfant au terme de 3 mois de vécu 

scolaire et d’adaptation. 

Il est demandé à partir de quelle année et comment sont abordés les cours de sexualité. Il 

est répondu que des contenus sont prévus dès la maternelle et pour toutes les années du 

primaire.  

Le vote est demandé. Aucune demande pour le vote secret.  À main levée, le vote est 

unanime en faveur de la grille-matières 2025-2026.  

Certains commentaires de parents ont partagé notamment le fait qu’il y a moins de devoirs 

qu’anticipé et que cette situation est appréciée.  

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-25/24-34 

IL EST PROPOSÉ par madame Marie-Claude Landry et appuyé par monsieur Simon 
Mélançon et RÉSOLU UNANIMEMENT d’adopter la Grille-matières 2025-2026. 

12. Consultation des élèves 

Madame Louise Roberge-Lemieux rappelle que le CÉ doit consulter les élèves ou un groupe 

d’élèves annuellement sur un sujet en particulier.  
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Il est suggéré de sonder les élèves de 6e sur leur vécu de l’anglais intensif. Les élèves de 5e 

année pourraient également être sondés pour connaître leur perception du programme. 

L’ensemble des élèves ont déjà été sondés sur des enjeux de sécurité, sentiment de bien-être 

et le stress, cela pourrait aussi être reconduit.  Il est aussi suggéré de questionner les élèves 

sur l’utilisation des écrans à l’école. Les élèves du conseil des jeunes vaillants et l’équipe 

école participeront également afin de proposer des sujets de consultation. Nous ferons le 

choix à la prochaine séance. 

13. Projet éducatif : partage d’initiatives  

Madame Louise Roberge-Lemieux présente ce que les enseignantes d’anglais de 6e ont mis 

en place pour augmenter les occasions de parler anglais. Il y a les Power Teams challenges, 

des pièces de théâtre, un bake sale, des chansons en anglais, la robotique et le projet de Stop 

motion. Les élèves se sentent fiers et confiants.  

14. Formation du personnel 

Madame Louise Roberge-Lemieux annonce qu’une formation d’une durée de deux heures   

devra être suivie par l’ensemble des membres du personnel en matière d’intimidation et de 

violence. L’objectif pour l’année est de visionner minimalement 4 capsules cette année. La 

formation des 8 capsules devra être complétée au terme de l’année scolaire 2025-2026. 

15.  Activité spéciale 6e année 

Les enseignantes de 6e année proposent qu’une sortie à Grosse île aurait lieu le 18 juin. Elle 

remplacerait la croisière des finissants. Ce projet spécial devra obtenir 75% de réponses 

positives.  

Il est demandé si la visite se ferait en anglais, les guides interprètes sont bilingues, la 

formule est encore à déterminer. L’idée de la sortie est félicitée par les membres.  

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-25/24-35 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Aurélien Raffalli et appuyé par monsieur Simon Mélançon 
et RÉSOLU UNANIMEMENT de lancer la consultation sur la sortie de Grosse île.  

Bloc information 

16.  Interventions de la présidente  

L’activité Troc ton livre aura lieu le mercredi 5 février. Les activités parascolaires 

reprennent cette semaine et la semaine prochaine. La présidente relance l’invitation pour la 

formation sur le plan de lutte à l’intimidation du 22 janvier. Elle ajoute que la semaine des 

enseignantes et enseignants aura lieu du 2 au 8 février.  

17. Informations de la directrice 

Madame Myriam Martin annonce plusieurs projets d’entrepreneuriat et que le dépanneur 

scolaire est relancé cette année.  
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Plusieurs équipes participeront au Pentathlon des neiges. Les inscriptions pour Primaire en 

spectacle ont débuté cette semaine. Les membres suggèrent de faire un hommage à Mme 

Brigitte pendant cette édition. Deux conseillères pédagogiques viendront animer des 

ateliers d’habiletés émotionnelles pour certaines classes de la maternelle à la 3e année. Le 

Club des petits déjeuners a repris du service cette semaine.  

18. Rapport de la représentante des comités de parents 

Il n’y a pas eu de rencontres depuis le retour de Noël. La représentante au comité de parents 

invite les membres à participer la rencontre virtuelle portant sur le plan de lutte à 

l’intimidation et à la violence.  

19. Questions des membres et des membres substituts 

Il est demandé si les parents peuvent proposer des projets entrepreneuriaux pour l’école. 

Das le cadre du projet Osentreprendre, les projets entrepreneuriaux doivent être initiés par 

des élèves. Des idées de projets de parents peuvent être vécus via l’Organisation de 

participation des parents (OPP). Il est suggéré d’offrir des moments pour présenter la 

culture des pays des élèves qui fréquentent l’école. Madame Myriam Martin suggère 

d’adapter le projet ‘’les grands explorateurs’’ pour qu’il soit vécu à l’école.  

 

Il est demandé si une présentation du club d’astronomie peut être faite à l’école.  

20. Date de la prochaine séance  

La prochaine rencontre aura lieu le 25 mars à 19 heures au salon du personnel.  

21. Levée de la séance 

La séance est levée à 20h44. 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-25/24-36 

IL EST PROPOSÉ par madame Anabel Bujold et appuyé par madame Marie-Claude Landry 
et RÉSOLU UNANIMEMENT de lever la séance. 

 

Marloes Poiesz           Louise Roberge-Lemieux 

Présidente                                                                     Directrice 

 

Index des résolutions 

 

 

Résolutions               Date                                   Sujet 
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CE-25/24-31              2025-01-21                     Adoption de l’ordre du jour 

CE-25/24-32              2025-01-21                     Adoption du procès-verbal du 17 décembre 

CE-25/24-33    2025-01-21                     Journée ‘’Porte ton pyjama’’ le 25 février 2025 

CE-25/24-34              2025-01-21                     Approbation de la grille-matières 2025-2026 
 
CE-25/24-35              2025-01-21                     Sondage pour la sortie des 6e années à Grosse Île 
 
CE-25/24-36              2025-01-21                     Levée de la séance 
 


